

ARGENTINA

...una revolución musical

Síntesis argumental

Mayo de 1810; los criollos se reúnen en la plaza para comentar los acontecimientos sucedidos en España y exigir la independencia.

Mientras tanto en la casa de Mariquita Sánchez de Thompson, Rodríguez Peña y Saavedra se reúnen quienes serán los primeros protagonistas de nuestra historia para organizar y llamar a un “cabildo abierto”

En la puñpería mientras comentaban las últimas novedades, el secretario Leiva lee ante el pueblo allí presente una invitación a “cabildo abierto” convocada por el Virrey Cisneros, así estos designan a quienes los representaran en esa reunión.

Así comienzan los acontecimientos de la semana de Mayo, que culminan con la designación de la primera junta de gobierno, desplazada por la junta grande siguiéndole luego el primer triunvirato y el segundo.

Mas tarde se convoco a la asamblea del año XIII mientras tanto Belgrano, que salía con sus soldados a liberar territorios tomados por los españoles, quiere crear una escarapela para distinguir a los criollos de los realistas y una Bandera que sea el símbolo nacional.

Luego la asamblea del año XIII aprueba el escudo y el Himno nacional.

Así llega a esta historia la figura del General San Martín con la batalla de San Lorenzo y el recuerdo del Sargento Cabral; su encuentro con Manuel Belgrano en la posta de Yatasto y el cruce de los andes.

Finalmente en la casa de Tucumán se declara la independencia

